



Hoy, cinco fichajes más y ratificación de Ramírez de la O

Próximo gabinete.

El anuncio, en el MIDE a las 11:00 horas; Seguridad Gobernación y Salud, entre las pendientes

ARMANDO MARTÍNEZ Y RAFAEL LÓPEZ MÉNDEZ / CIUDAD DE MÉXICO

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, anunciará hoy cinco nuevos nombramientos para carteras pendientes de su equipo de gobierno, como las secretarías de Gobernación (Segob), de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), de Salud (SSA) y de Educación Pública (SEP).

Entre otras dependencias pendientes del gobierno de Sheinbaum, que iniciará el 1 de octubre, están las secretarías de Energía, de Trabajo y Previsión Social, de Cultura, del Bienestar, de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, así como de Turismo.

“El próximo jueves (hoy) presentaremos a otras seis personas como parte de nuestro gabinete; vamos a cumplirle al pueblo de México y a avanzar en el desarrollo, con justicia y bienestar”, declaró el pasado 20 de junio.

Sin embargo, este miércoles aclaró que solo presentará a cin-

co nuevos integrantes de su gabinete, pues el sexto será la ratificación de Rogelio Ramírez de la O como secretario de Hacienda.

“Van a ser cinco (nombramientos), porque el sexto es Ramírez de la O, nada más que no va a poder estar mañana (hoy), porque va a estar con el Presidente”, adelantó.

El anuncio será nuevamente en el Museo Interactivo de Economía (MIDE), en Ciudad de México, a las 11:00 horas.

El pasado 20 de junio la moronista dio a conocer los primeros seis miembros de su equipo, donde privilegió los cuadros científicos, con experiencia de talla internacional y académica.

Dentro de las designaciones figuró uno de los cuadros fuertes de Morena: Ernestina Godoy en la Consejería Jurídica de la Presidencia.

Los otros cinco perfiles cuentan con experiencia en las relaciones internacionales, como Marcelo Ebrard, quien fue canciller en la actual administración.

Julio Berdegué, designado para la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, también cuenta con experiencia en el extranjero, pues hasta agosto de 2022 fue subdirector general

y representante regional de la ONU para la Alimentación y la Agricultura para América Latina y el Caribe.

El próximo canciller será Juan Ramón de la Fuente, quien fue representante de México ante la ONU de 2018 a 2023.

En 2007, tras dejar su cargo como rector de la UNAM, formó parte de la Junta de Gobierno de la Universidad de las Naciones Unidas y del Consejo de Naciones Unidas. Además, es miembro del Instituto Cervantes de España y presidente de la Asociación Internacional de Universidades desde 2008.

También están Alicia Bárcena y Rosaura Ruiz; la primera será titular de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), y la segunda de la nueva Secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación.

Ambas son reconocidas a escala internacional.

Ese día el peso se ubicó como una de las monedas más apreciadas ante el dólar tras días de volatilidad económica a causa de diversos anuncios políticos, como una posible mayoría calificada de Morena y aliados en el Congreso de la Unión, así como la propuesta de reforma al Poder Judicial. ■

Segundo bloque

Secretarías y dependencias relevantes a la espera de un titular propuesto por la virtual presidenta electa



• INFORMACIÓN: Redacción • GRÁFICO: JC Fleiser